



Dans une interview accordée à Transfermarkt, le joueur né à Montreuil fait un appel du pied à l'équipe de France et Didier Deschamps.

«L'équipe de France, c'est le Graal, pour n'importe quel joueur. Mais je reste concentré sur mon club. Parce que si je me focalise sur les Bleus, ça risque de me freiner à un moment donné. Je vais être frustré si ça ne vient pas. Donc je préfère que tout se passe bien avec mon club. Et si je suis appelé un jour, même avec les Espoirs, ce sera une bonne surprise », a déclaré Sacha Boey, le jeune latéral droit 23 ans, très en jambe avec Galatasaray.

La pépite Franco-Camerounais s'est rapidement mis une partie de l'opinion à dos par sa déclaration jugée méprisante à l'endroit du Cameroun. **«Ce joueur Franco - camerounais préfère jouer avec les bébés de l'équipe de France que de venir jouer pour l'équipe nationale. C'est un manque de respect pour le Vert Rouge Jaune du Cameroun. Sacha Boey n'entrera plus dans les effectifs futurs des lions indomptables. Sa déclaration signe la fin de la médiation. Je m'engage et je militerai pour l'oubli de ce joueur prétentieux »,** a réagi Jean Crepin Nyamsi, grand observateur du football Cameroun.